



Un momento de la reunión de ayer en la Universidad de Salamanca. :: ALMEIDA

Los psicólogos reclaman un marco legal adecuado para actuar ante una catástrofe

La Universidad acoge la Conferencia de Decanos de Psicología de diversas facultades del país en la que se presentará la nueva Academia de Psicología de España

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El presidente de la Conferencia de Decanos de las Fa-

cultades de Psicología de las universidades españolas, Marcelino Cuesta, demandó ayer una regulación legal que delimite bien su trabajo a la hora de afrontar situaciones de catástrofe.

Cuesta, que participa en la reunión de la Conferencia de Decanos de Psicología que finalizará hoy en Salamanca y que han organizado la Universidad de Salamanca y la Pontificia, subrayó, en declaraciones a los periodistas, la figura del psicólogo

en los momentos actuales y su relevancia en todo lo que tiene ver ante una catástrofe.

Según dijo, esta profesión es valorada cada vez más por la sociedad, pero ha lamentado la falta de una regulación legal para tener un ámbito de trabajo «bien establecido».

Respecto a los últimos atentados habidos en París, Cuesta se mostró convencido de que ninguna sociedad está preparada para ese tipo de acontecimientos y apuntó que las

«Ninguna sociedad está preparada para acontecimientos como los atentados de París»

conductas cotidianas «están cambiando por culpa de actos como éstos».

Se refirió también a la intervención de la psicología y afirmó que en todas las comunidades autónomas existen grupos de trabajo de catástrofes que están siendo requeridos por los gobiernos.

Sobre el número de centros que imparten psicología en España, el presidente dijo que existen un total de 53 entre públicos y privados y que cada año se gradúan unos 6.000 alumnos, una cifra que, según sus palabras, «no puede absorber la sociedad española».

A lo largo de dos jornadas de trabajo, los decanos examinarán tanto los problemas que surgen en la organización y desarrollo de las enseñanzas de la titulación de psicología, como las iniciativas para afrontarlas.

También, analizarán la conexión entre esta enseñanza y el posterior desarrollo profesional de los graduados en el que juega un papel el Colegio Oficial de Psicólogos.

De este modo, en la jornada inaugural se abordaron cuestiones como la regulación del Grado de Psicología, el papel de las unidades asistenciales que se han ido creando en la formación de los graduados y la presentación de la recientemente creada la Academia de Psicología.

Por la tarde, los decanos se trasladaron a la Pontificia, donde fueron recibidos por el vicerrector de Relaciones Institucionales, Jacinto Núñez para a continuación recorrer la exposición 'Scala Coeli' en las torres de la Clerería.